



関門海峡を舞台にしたご当地ソング「早瀬ノ瀬戸」で下関をPRしていただきます。

歌手の水森かおりさんが しものせき海響大使に

国内最初の恐竜化石は 下関で発見されていた!!

殻の厚さや大きさなどから二足歩行する獣脚類の卵化石で、国内初の種類となる可能性があるそうです。



昭和40(1965)年に下関市内で採取された化石が恐竜の卵化石であることが分かりました。

当時の高校生が綾羅木川上流域で化石を発見し採取。保管していた化石を昨年、美祿市化石館を通じて福井県立恐竜博物館と同県立大学恐竜学研究所が調査して明らかになったもので、国内初の恐竜化石発見でもありました。

ツール・ド・しものせき2017



各エイドポイントでは、特産品を使ったおもてなしで参加者を迎えます。
(左: 土井が浜新生パーク、右: うついの里にこここ市場)



晴天にも恵まれ、景色は最高!! (豊北町二見付近)



Shimonoseki Topics

市内3会場で県総合防災訓練

5月28日、県総合防災訓練があり、長府会場(長府扇町第1運動場)、あるかぼーと会場、県下関総合庁舎の3会場で約1,200人が参加しました。



あるかぼーと会場



長府会場



元気いっぱいスタート!

親子で一緒に楽しめました!(おもしる自転車)

